



Cerca de 40 puntajes máximos tuvo la región de O'Higgins en la PAES

Y llegó el día tan esperado, ya que a partir de las 08:00 horas de este lunes 6 de enero los jóvenes pueden conocer los resultados de su Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) que se llevó a cabo entre los días 2, 3 y 4 de diciembre, según lo agendado por el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (Demre). A esa hora, pudieron ingresar al Acceso.mineduc.cl o al portal que el Demre.cl donde pudieron consultar los resultados de los exámenes realizados - Competencia Matemática, Competencia Lectora y Ciencias- y saber qué puntaje obtuvieron. De este modo -hasta el cierre de esta edición- nuestra región contaba con 38 puntajes máximos obtenidos mayoritariamente en la prueba de Competencias Matemáticas y por estudiantes de

colegios particulares de la región. Recordemos que los puntajes se miden en una escala que van entre los 100 y los 1.000 puntos (puntaje perfecto), de acuerdo a la cantidad de respuestas correctas. Con la entrega de los resultados PAES, se inicia el

periodo de postulaciones para el Proceso de Admisión 2025 se extiende hasta este jueves 9 de enero. Luego, los aspirantes a los establecimientos de educación superior podrán revisar los resultados del proceso de selección para saber si fueron aceptados en esas instituciones

o quedaron en listas de espera. Los resultados de selección se entregarán el 20 de enero, iniciando el primer periodo de matrícula el 21 de enero, a los diversos recintos de Educación Superior. Aquí les dejamos el detalle de los colegios y estudiantes que llegaron a obtener

puntaje máximo en sus pruebas. Eso sí, sabemos que hay más puntajes máximos que los entregamos en esta crónica, pero son casos donde los estudiantes señalaron expresamente no querer dar a conocer su información, incluso para sus colegios.

13 estudiantes del Instituto O'Higgins lograron puntajes Máximos en la PAES

Una noticiosa mañana fue la que ha tenido la comunidad educativa del Colegio Marista Rancagua, Instituto O'Higgins al obtener 13 puntajes máximos. Si, leyó bien, el establecimiento educacional se quedó con 13 puntajes perfectos en la prueba de Matemática 1, mérito que fue obtenido por Gustavo Aracena Caro, Gabriel Araya López, Matías Bravo Villaseca, Camila Carreño Valenzuela, Sofía Cuevas Serrano, Amanda Díaz Meneses, Simón García Uribe, Francisca Jiménez Vergara, María Ignacia Llanos Salgado, Agustín Pérez Toro, Abril Quiroz Gutiérrez, Cristóbal Venegas Merino y Benjamín Vergara Silva. 7 varones y 6 mujeres que dejan en lo alto el nombre de su querido Instituto O'Higgins, a lo que se suma el destacado rendimiento que obtuvo el colegio Marista de Rancagua donde los estudiantes de 4to año generación 2024 lograron 61 puntajes sobre 900 en Matemática 1, 4 puntajes sobre 900 en Competencia Lectora, 5 puntajes sobre 900 en Ciencias y un puntaje sobre 900 en Matemática 2.



Sofía Cuevas Serrano.



Abril Quiroz Gutiérrez.



Agustín Pérez Toro.



Amanda Díaz Meneses.



Benjamín Vergara Silva.



Camila Carreño Valenzuela.



Cristóbal Venegas Merino.



Francisca Jiménez Vergara.



Gabriel Araya López.



Gustavo Aracena Caro.



María Ignacia Llanos Salgado.



Matías Bravo Villaseca.



Simón García Uribe.



4 puntajes máximos obtuvo el Liceo Bicentenario Oscar Castro

Cuatro alumnos del Liceo Bicentenario Óscar Castro de Rancagua tienen felices a la comunidad educativa del establecimiento educacional al haber llegado al máximo de puntaje requerido por la PAES al obtener el puntaje máximo, según indicó la directora del LBOCZ, Marcela Droguett. Se trata de Gonzalo Maximiliano Acevedo Reyes, Alexander Bastián Sinschi Valenzuela, Daniel Eduardo Morales Pozo y Javiere Paz Rosas González. Ellos obtuvieron el puntaje perfecto de mil puntos en la prueba de Competencias Matemáticas.

El colegio Villa María College obtuvo un puntaje nacional

El alumno Martín Franz Pereira del Cuarto medio B del colegio Villa María College obtuvo mil puntos en la prueba de medición Matemáticas 1, al contestar correctamente cada una de las preguntas. "Estoy profundamente feliz con el resultado y muy agradecido del colegio por la formación que me dio durante todos estos años. Quiero estudiar medicina en la Universidad de O'Higgins", dijo Martín Franz.



6 estudiantes del Instituto San Fernando tuvieron puntaje nacional

Con orgullo y alegría, el Colegio Marista de San Fernando informó que 6 de sus estudiantes alcanzaron Puntaje Nacional en Competencia Matemáticas 1 en la PAES 2024. Se trata de Julia Donoso Simonetti, José Schwember Torrealba, Joaquín Pardo Paez, Benjamín Beas Cabezas, Carlo Navarro Martín, Agustín Moreno Cáceres. Desde el colegio felicitaron a la Generación 2024 por sus resultados que los posiciona a nivel comunal, regional y nacional.



Hasta el cierre de esta edición contabilizamos 38 puntajes máximos obtenidos mayoritariamente en la prueba de Competencias Matemáticas y por estudiantes de colegios particulares de O'Higgins.



Con 8 puntajes máximos se quedó el IRFE de Santa Cruz

El Instituto Federico Errázuriz (IRFE) de Santa Cruz celebra con orgullo el desempeño de sus estudiantes en la PAES, obteniendo un total de ocho puntajes nacionales, un logro que refleja el esfuerzo y compromiso de la comunidad educativa. Los alumnos que obtuvieron puntajes máximos fueron Carlos Ramsés Adaame Pérez, Carril Castillo Muñoz, Benjamín Eduardo Cifuentes Salvatierra, Martín Fernando Gómez Vidal, Diego Pablo González Espinoza (3 puntajes máximos) Carlos Alberto Sorance Sánchez. Un reconocimiento especial recayó en Diego Pablo González Espinoza, quien logró tres puntajes máximos en diferentes áreas, consolidándose como un referente en el IRFE. Su esfuerzo, talento y dedicación lo posicionan como uno de los mejores estudiantes de su generación, siendo un ejemplo inspirador para los alumnos del colegio colchaguino.

Con 3 puntajes máximos se quedó el Colegio Inglés Saint John Rancagua



Tres alumnos egresados del Colegio Inglés Saint John Rancagua obtuvieron mil puntos en PAES de Matemáticas. Vicente Seura Ulloa, Cristóbal González Madariaga, Tomás Medina Medina llegaron al puntaje máximo al no equivocarse en ninguna respuesta de la prueba que mide las Competencias Matemáticas. La rectora del Colegio Inglés Saint John, Ana María Garrido dijo sentirse muy satisfecha por el logro de los jóvenes y destacó el desempeño de toda la generación 2024 ya que "Los resultados generales del colegio son extraordinariamente buenos, tenemos puntajes de 964, 938, 992, lo que nos deja muy bien posicionados con respecto al promedio".

2 puntajes máximos para el colegio Santa Cruz de Unco

Los alumnos Solita García Espinoza y Rodrigo Southerland Maccaya del colegio Santa Cruz de Unco de la comuna colchaguina obtuvieron los mil puntos entregándoles al colegio dos puntajes nacionales en la PAES admisión 2025.



Un puntaje máximo para el Liceo Complejo Educacional de Chimbarongo

Fabián Becerra Álvarez del Liceo Complejo Educacional de Chimbarongo obtuvo puntaje nacional al obtener mil puntos en la prueba de Competencias Matemáticas dejando feliz a la comunidad educativa de Chimbarongo.

